

## Stadtschützen Langenthal in Feierlaune

Nach dem Gewinn des Kantonal Bernischen Veteranen-Cups «Gewehr», Ende September in Schwarzenburg, trafen sich alle acht an diesem Grosse Erfolg beteiligten Schützen zu einem würdigen Abschlussabend.



Vlnr: Otto Wyss, Hans Füglistaller, Hans Grossenbacher, Alfred Geiser, Heinz Reinhard, Peter Kurth, Hans-Jörg Lüscher, Walter Müller

Am frühen Mittwochabend des 08.11.17, trafen sich die «Winners» im Bowling-Center Bösiger Langenthal, zu einem Kräfteressen anderer Art. Top ausgerüstet und voller Tatendrang nahmen sie die Herausforderung an. Wie sofort festgestellt wurde, muss auch in diesem Sport gekämpft werden. Obwohl die Talente ganz anders als beim Schiessen verteilt waren, hatten alle einen Riesenspass.

Im hauseigenen Steakhaus «The Meat», wurde danach gepflegt. Bei vorzüglichen Gerichten und gutem Wein, sinnierten die Männer über das Schiesswesen ganz allgemein, die anstehenden Veränderungen im Waffenrecht, den Saisonabschluss, über Gott und die Welt und pflegten im Speziellen die Kameradschaft untereinander.

Man ist sich einig, dieser grosse Erfolg war nur möglich, weil die Gruppe streng nach dem Leistungsprinzip zusammengestellt wurde. Darum waren es heute mehr, als die zählenden vier Schützen, die es im Final in Schwarzenburg schliesslich vollbrachten. Wahrlich keine Selbstverständlichkeit nach der anfangs 2016 durchgeführten Fusion der Langenthaler Gesellschaften.

Ein schöner und wertvoller Abend ging dank etwas Mitgift aus der Gesellschaftskasse und von einem Geburtstagskind unter den Teilnehmern recht angenehm für das eigene Portemonnaie zu Ende – vielen Dank!

Hans-Jörg Lüscher